



École du Lac-des-Fées  
La petite agence



## Le défi têtes rasées (ce n'est pas si pire) d'une élève de l'école du Lac-des-Fées

Texte de Laetitia Ouedraogo et Safi Marie Morisho, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



« Bonjour, je m'appelle Emily Giroux. Je vais à l'école du Lac-des-Fées et je suis en première année dans la classe de Mme Marie-Line Lefebvre !! J'ai coupé mes cheveux pour une bonne cause : **le défi têtes rasées**. J'ai décidé de faire cela parce

que ça me rappelle mon grand-papa. Il est décédé à cause du cancer. ☹ »

### Qu'est-ce que c'est le défi têtes rasées

Dans le monde, plusieurs enfants sont atteints du cancer. Les médicaments qu'on leur donne ont des effets secondaires qui font perdre les cheveux. On peut les aider en coupant nos cheveux pour faire des perruques. Les perruques serviront de cheveux aux malades.



« Au début, quand j'ai dit aux autres personnes qui m'entourent que j'allais me faire couper les cheveux, ils ont répondu : YARK, BEURK, CATASTROPHE, tu vas être vraiment LAIDE. Ça ne m'a pas fait trop de bien mais je suis allée avec ce que je voulais, ma décision. »

### Plusieurs questions

« Pourquoi, pourquoi, comment...? Tant de questions se forment au plus profond de mon cœur. Comment on fait les perruques ? Est-ce que moi je suis capable d'en faire ? Est-ce que je serai rejetée après cette expérience ? Que diront les gens de moi ? Malgré toutes mes questions, j'ai aimé ça aider les malades ! »

Si vous êtes courageux et si vous n'avez pas peur des commentaires des gens, faites le défi têtes rasées (si vous voulez), comme une gentille et belle fille, Emily Giroux !!

